

# FRENTE POLÍTICOS

**1. Con la vista al frente.** **Marcelo Ebrard**, el titular de la SRE, concluye una gran semana. En sesión del Consejo de Seguridad de la ONU, habló de la inequidad y el acaparamiento por parte de diez países que concentran tres cuartas partes de todas las vacunas. Ayer recibió el certificado de análisis para aplicar 800 mil dosis de la vacuna Sinovac; se reunió con **John Kerry**, enviado especial de EU contra el cambio climático. Y, además, aseguró que para la segunda quincena de marzo llegarán varios lotes de vacunas contra covid-19. Se esperan tres millones del antígeno producido por Sinovac, además de las de CanSino, vacunas de una sola dosis. Nada detiene a la cancillería. Ningún escándalo de cónsules es capaz de frenar los propósitos diplomáticos. El trabajo y el país son lo primero.

**2. Regulación necesaria.** Desde hace dos semanas, el senador **Ricardo Monreal** se ha dedicado a escuchar más voces y mejorar su propuesta para la iniciativa de regular las redes sociales. Y aunque hay quienes se levantan en contra, **Frédéric Vacheron**, representante de la Unesco, califica la intención como un acto valiente, por lo que proyectan apoyarla. **Vacheron** se reunió con el senador y anunció que el próximo viernes el organismo internacional realizará un seminario con expertos de varios países para acompañar el trabajo legislativo del zacatecano. Coinciden con **Monreal** en que las empresas de redes sociales han asumido un poder que compete sólo al Estado y que la prioridad es proteger la libertad de expresión. Quien no vea la urgencia, no vive en este mundo.

**3. Pérdida de tiempo.** El gobernador de Tamaulipas, **Francisco García Cabeza de Vaca**, catalogó como "especulaciones" los señalamientos de la Fiscalía General de la República que apuntan que en cuatro años acumuló más de 900 mdp al favorecer en diversos contratos a socios cercanos. Además, acusó dolo en la filtración de datos para crear una idea de culpabilidad y exigió a las autoridades seriedad en el manejo del caso. Se acusa al panista de encabezar una organización que favorecía a algunos de sus socios con contratos públicos, lo que el mandatario niega categóricamente. La FGR solicitó a la Cámara de Diputados su desafuero, sin embargo, todo suena demasiado fantástico como para aterrizarlo en la ley. Una cacería de brujas es menos obvia. Ya, mejor déjenlo trabajar.

**4. Titubeantes.** Ayer arrancaron las campañas en Guerrero para los comicios del 6 de junio. Sin embargo, Morena informó que no iniciará campaña para la gubernatura hasta contar con los resultados de la evaluación de candidato por la Comisión Nacional de Elecciones. Morena indicó que, en cumplimiento con la resolución de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia, levantan la encuesta que permita a la Comisión Nacional de Elecciones realizar la valoración de los perfiles y con esto determinar la candidatura idónea. En los próximos días se informará el resultado y se llevará a cabo el registro definitivo de la candidatura a la gubernatura de Guerrero. A toda costa quieren dejar a **Félix Salgado Macedonio**, aun sabiendo que en el pecado lleva la penitencia. Allá ellos.

**5. Esto es la democracia.** Cuestionado sobre las afirmaciones del consejero presidente del INE, **Lorenzo Córdova**, acerca de que los actores políticos del país están polarizados, el titular del Ejecutivo coincidió con ese planteamiento. La polarización política que se vive en México no es nueva y no debe asustar, aseguró el presidente **López Obrador**. "La polarización tiene que ver con la desigualdad, unos cuantos tienen mucho y muchos tienen poco. Pero eso tampoco nos debe espantar. Es que dicen: 'hay polarización'. Pues sí, sí hay, ¿cómo no va a haber?, si unos cuantos se han aprovechado y se han robado lo que pertenece a todos", puntualizó el Presidente. Dijo que su gobierno tiene la característica de ser honesto y con ello revertir la situación de desigualdad que se vive en el país. Opciones de nación hay muchas. Que se decida en las urnas.

